



Douai, le 30 Octobre 2020

Madame, Monsieur, Chers auditeurs,

Après un mois d'octobre très riche sur le plan musical avec plusieurs concerts et l'enregistrement de trois compositions de Pierre Wissmer, l'Orchestre et les musiciens entamaient la saison 2020 2021 : Filiations, avec joie et retrouvaient avec plaisir leur public.

Après avoir modulé le calendrier en raison des mesures de couvre-feu annoncées par le gouvernement et en partenariat avec les organisateurs, l'Orchestre a maintenu l'ensemble des concerts en garantissant aux auditeurs les mesures sanitaires leur permettant de profiter des programmes en toute sérénité.

Après que les musiciens ont commencé à travailler sur le programme *Immense Beethoven*, nous sommes contraints de reporter le concert initialement prévu le dimanche 8 novembre au premier semestre 2021 suite aux mesures de confinement annoncées par le Président de la République. Nous sommes également contraints de reporter l'ensemble de notre programmation à destination des collégiens et ce jusqu'à la fin du confinement.

Malgré le report de la série *Immense Beethoven*, l'Orchestre reste mobilisé pendant cette période difficile pour tous, en travaillant sur des enregistrements à destination du jeune public. Nous souhaitons vous retrouver dès que possible à Douai, mais également en Région afin de continuer à partager cette passion commune de la musique.

Emmanuelle Raës
Directrice de l'Orchestre de Douai
Région Hauts-de-France

André Dubuc
Président de l'Orchestre de Douai
Région Hauts-de-France